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农贸市场是保障市民“菜篮

子”供应的主要渠道，直接关系大

家的日常生活、食品安全以及生活

品质。因此，对农贸市场的提升改

造、强化管理，一直都是重点民生

工程。

为了树立标杆、进一步营造放

心舒心的消费环境，近日，由杭州

市市场监督管理局主办的“寻找我

身边的放心农贸市场”活动正式启

动。

活动的寻找对象，可以是市场

的整体，也可以是市场管理者和市

场商户。

总之，这次活动就是全城搜寻

那些为大家所称赞的优秀农贸市

场管理者、优秀经营者。

除了农贸市场义务监督员、食

品安全监督协会会员开展推荐之

外，活动还邀请广大市民一起参

与，来发现身边环境优美、管理先

进、食品安全、价格公道、老百姓点

赞的“放心农贸市场”和优秀经营

者。另外，农贸市场也可以自行推

荐。

如何参与推荐和自荐呢？主

要有两个方式：一是关注微信公众

号“杭州市市场监督管理局”，通过

子栏目“知识微传栏目——放心市

场”填写相关信息进行推荐；二是

直接拨打电话0571-85463566推

荐。

活动从 10 月 10 日起至 11 月

9 日结束，分发动征集、宣传报道

两个阶段进行。

值得大家注意的是，动员征集

阶段截止到 10 月 25 日。之后，活

动将进入名单核实、审核以及采访

报道等环节。

期间，市民不仅可以推荐身边

的放心市场，还可以参与“我为身

边的放心市场点赞”征文活动，为

自己喜欢去的农贸市场写点赞文

章，发送到邮箱：2911533087@qq.

com参与投稿。

现在，活动正在全市各个区、

县市同步开展。下沙的马大嫂们

也抓紧行动吧，把你所信赖的优秀

农贸市场告诉大家。

本报记者 蔡杨洋

“寻找我身边的放心农贸市场”活动启动征集

欢迎大家一起推荐
家门口的放心农贸市场

本报记者 朱燕 文/摄

下沙又投用了2000辆新车
请大家好好对待它们

在开发区大气污染防治工

作中，加强对挥发性有机废气

（VOCs）治 理 是 重 要 举 措 之

一。从2012年启动首轮大气污

染防治行动计划到现在，区内橡

胶、涂装、印染等行业的16家企

业，先后完成了挥发性有机废气

治理项目，大大削减区内挥发性

有机废气的排放。

这么多年过去了，这十多家

企业的 VOCs 治理项目的实际

运行情况如何？环保设施的污

染物去除效果有没有下降⋯⋯

为了得到问题的答案，开发区环

保局即将对这些已实施过挥发

性有机废气治理项目的企业开

展绩效评估工作。

具体来说，就是邀请第三方

检测机构开展统一检测，对环保

设施的挥发性有机废气去除情

况开展评估。

“在完成治理项目、投入正

常运行后，企业根据要求，每年

都自行安排相关检测机构开展

检测。但这次不同，这次由环保

局统一部署、安排，相当于一次

全面‘检验’。”环保局工作人员

说。

前期，第三方检测机构已经

对 16 家企业进行了实地踏勘，

收集了企业的原辅材料、工艺流

程等相关资料，并根据这些信息

对每家企业编制了一套检测方

案。

接下来，第三方机构会根据

方案，推进布点、检测等一系列

工作。从当前计划来看，这个阶

段要持续约两个月时间。

环保局工作人员告诉记者，

这次绩效评估的结果，将是下一

阶段企业挥发性有机废气治理

工作的重要参考和依据。

“到底哪种治理方式的削减

效果最好，是需要实践来检验

的。”工作人员说，如果绩效评估

结果显示该企业的环保设施运

行效果已不符合要求，接下来就

要求企业对症下药，进一步完

善；如果该企业的环保设施运行

稳定、挥发性有机废气的排放也

符合要求，那么这套治理方案可

以作为经验分享给其他企业去

学习。

本报记者 蔡杨洋

挥发性有机废气治理项目效果如何
环保局即将对16家企业实施检测

杭州的公共自行车，是很多游

客对这座全国文明城市印象最深的

“文明”细节。不过，我们的公共自

行车还不能打满分。

很多人对公共自行车的使用和

爱护不够，使得公共自行车的损坏

率一直居高不下。

峰会前，下沙区域投放了3000

辆新车，并同时淘汰一批老旧车。

说起公共自行车的损耗率还是蛮大

的，去年投用过一批新的，今年再看

也已经是旧车了，塑料车筐上贴满

了各色小广告，有些坐垫也破了，踩

起来也很费力。

新投用的这批自行车多个部件

进行了提升，在牢固性和舒适性上

均有大幅提高，其中新车前后轴采

用铝合金轴承皮，改变之前的钢珠

传动，可大幅降低损坏率。链条采

用了防锈设计，也可减轻锈蚀，双面

铝合金防滑脚踏一改之前的塑料脚

踏，提升了牢固性，而一体成性的车

座极大增加了驾乘的舒适性，车座

拉手的设计也避免了反复拖拉造成

的损坏。最为关键的一体成型铝合

金车篮面积，可有效遏制牛皮藓成

灾。

尽管对公共自行车本身已经做

了很大的提升，但因为公共骑行的

性质，在家庭自行车中三五年才会

出现的中轴毛病，公共自行车半年

就会出现。

刚刚过完国庆节，工作人员在

对车辆检查时，就发现了很多破损

的车辆。比如照片中这一辆，内胎

外露，坐凳也固定不牢了。实在想

不出，这是什么骑车技术能把公共

自行车骑成这副模样。

目前下沙共投放6000余辆公共

自行车，车辆完好率为97.8%。做到

这个完好率，每天由工作人员早晚各

一次做好巡点工作，及时发现故障车

进行下架，自行车修理工每天做好巡

检工作，查到故障车进行修复工作，

及时对下架车辆进行修复，另外对正

常车做好保养工作。其他方式由后

台系统导出数据，判别疑似故障车，

将其修复。

本周，下沙将再投放2000辆新

车，这次，麻烦大家好好对待它们。

这辆自行车已经内胎外露，坐凳也坏了。


